

LA DIPUTADA CLAUDIA BERNAZZA ADHIERE A LA DECLARACIÓN POR EL PRIMER ANIVERSARIO DE LA MASACRE DE MONTE

La diputada Nacional Claudia Bernazza acompaña la declaración del colectivo Familiares y Amigos de las Víctimas de la Masacre de Monte, que exige Verdad y Justicia por Danilo, Camila, Gonzalo, Aníbal y Rocío.

Tal como expresa la declaración, "nuestrxs pibxs no son peligrosxs, están en peligro."

Para Claudia Bernazza "la masacre fue uno de los tantos hechos que tuvieron como víctimas chicos y chicas. Durante el gobierno de Cambiemos, el clima fue propicio para que actuara un Estado violento, capaz de matar por la espalda chicos de 12 años o a adolescentes que solo buscaban ser felices".

La declaración de los Familiares y Amigos de la Masacre de Monte pide "por la memoria de los pibes y pibas que no están. Y por la dignidad de los que sí están."

"Esta memoria sigue viva y debe honrarse", finaliza Bernazza.



21 de mayo de 2020

Más información en www.facebook.com/chicxsdel pueblo

Contacto 11-3091-7450